

Protokoll der Sitzung des Fördervereinvorstandes am 20.06.2018

Anwesende:

Steffi Mayr, Malika Ziouech, Christiane Thies, Renate Krollpfeiffer-Kuhring, Jakob Feldhusen, Inga Karbstein, Bettina Becker

Tops:

- 1. Preis für soziales Engagement**
- 2. Engagement des Abiturjahrgangs**
- 3. Getränkeausschank**
- 4. Stand Abiverleihung**
- 5. Anträge**
- 6. Sonstiges/Termine**

Ad1:

Den Preis soll Anouk Raasch erhalten, die sich die gesamte Schulzeit am Leibnizgymnasium über sozial engagiert hat

Das Engagement für den Abiball kann leider nicht aus den Töpfen des Fördervereins unterstützt werden, da es sich dabei nicht um ein Engagement, das allen Schüler*innen zugute kommt, handelt.

Steffi wird den Preis in Höhe von 120,- Euro am Freitag vergeben. Malika steht ihr gegebenenfalls zur Seite.

Ad2:

Die Mentalität der Schüler*innen scheint sich zu ändern/geändert zu haben, so dass sie mehr Unterstützung für die Organisation der Abiturbegleitevents (Abistreich, Abiball, Abizeitung) benötigen.

Es soll zu Beginn des kommenden Schuljahres eine Vollversammlung der Q3 anberaumt werden, wo neben Informationen zu den Abiturprüfungen auch diese Nebenaktivitäten angesprochen werden, Komitees gewählt werden und Unterstützung angeboten wird.

Ad3:

Der Ausschank von Alkohol zum Sommerkonzert wurde kritisch beleuchtet. In einer nächsten Sitzung soll ein verbindliches Konzept für den Getränkeausschank entwickelt werden. Das Sommerfest wird ohne Alkoholausschank stattfinden. Der Stand zur Abiturverleihung sowie das Treffen der Ehemaligen stellen eine Ausnahme dar.

Ad4.

Den Aufbau des Standes übernehmen Malika und Bettina, Steffi kommt dann dazu. Zu Beginn soll es alkoholfreie Getränke, auch Kaffee, geben. Nach der Zeremonie steht gekühlter Sekt bereit.

Ad.5:

Es liegen keine Anträge vor

Ad 6:

- Die Vorstellung des Fördervereins am 19.08.2018 übernehmen Jakob und Bettina.
- **Nächste Sitzung ist am 29.08.18 um 18.30** Uhr in der Lehrerwohnung
- Die geförderten Schüler*innen sollen zur nächsten Sitzung eingeladen und als Botschafter*inne für unseren Stand am Schulfest gewonnen werden
- Zur zweiten Sitzung der GEV sollen handouts mitgebracht werden, die an die Klassen weiterverteilt werden, um neue Mitwirkende für den Förderverein zu gewinnen
- Ein Treffen zum Dank für die Helfer*innen an den Ständen soll auch im nächsten Schuljahr stattfinden, am liebsten auch im September, um die Terrasse nutzen zu können.

Allen, die ich nicht mehr sehe, wünsche ich jetzt schon schöne Ferien. Ansonsten bis Freitag!

Bettina